

Polsek Cantigi Peduli Ketahanan Pangan, Monitoring Penyemprotan BIOS 44 DC

Indramayu - INDRAMAYU.INFORMAN.ID

Jul 21, 2023 - 16:47



Polsek Cantigi Peduli Ketahanan Pangan, Monitoring Penyemprotan BIOS 44 DC

Indramayu,- PLH Kapolsek Cantigi Polres Indramayu Polda Jabar, IPDA Heri Hermawan didampingi oleh Ps. Kanit Bimas Polsek Cantigi Aipda M. Nawawi, S.H, dan Bhabinsa Serda Sunanto, berpartisipasi dalam kegiatan penyemprotan BIOS 44 DC di lahan sawah milik A. Kunaefi seluas 1400 meter persegi, yang

terletak di Desa Cantigi Wetan, Kecamatan Cantigi, Kabupaten Indramayu, Kamis (20/07/2023) kemarin.

Kegiatan ini merupakan bagian dari program Bidang Pertanian Polsek Cantigi yang berfokus pada upaya meningkatkan ketahanan pangan di wilayah tersebut.

Dalam kegiatan tersebut, para petugas menggunakan BIOS 44 DC, sebuah pestisida organik yang ramah lingkungan dan aman untuk digunakan dalam pertanian.

Penyemprotan ini bertujuan untuk mengatasi berbagai hama dan penyakit tanaman yang dapat mengancam produksi pertanian dan ketersediaan pangan di wilayah Kecamatan Cantigi.

Sementara Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui PLH Kapolsek Cantigi IPDA Heri Hermawan menyatakan komitmen Polsek Cantigi dalam mendukung program ketahanan pangan melalui upaya pertanian yang berkelanjutan dan ramah lingkungan.

Dalam melaksanakan program ini, Polsek Cantigi melibatkan semua elemen masyarakat, termasuk Bhabinsa dan Bhabinkamtibmas, untuk bekerja bersama dalam menjaga ketersediaan pangan di wilayah hukumnya.

Ia menyampaikan, Penyemprotan BIOS 44 DC dilakukan secara terarah dan sesuai dengan panduan teknis yang telah ditetapkan, sehingga efeknya dapat maksimal dalam mengatasi masalah yang ada di lahan sawah.

“Kami juga memberikan himbauan dan edukasi kepada petani tentang penggunaan yang benar dan aman dari BIOS 44 DC, serta pentingnya menjaga kebersihan lingkungan sekitar,” ungkap Kapolsek, Jumat (21/07/2023).

Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari masyarakat, khususnya petani di wilayah Cantigi. Dengan adanya dukungan dan partisipasi dari Polsek Cantigi, diharapkan ketahanan pangan di wilayah tersebut semakin ditingkatkan, sehingga masyarakat dapat memiliki akses terhadap pangan yang cukup, aman, dan berkualitas.

Polsek Cantigi akan terus berperan aktif dalam mendukung program pertanian dan ketahanan pangan di wilayahnya.

Keterlibatan Bhabinsa dan Bhabinkamtibmas dalam kegiatan ini menunjukkan komitmen bersama dalam menciptakan lingkungan pertanian yang berkelanjutan dan memberikan manfaat bagi kesejahteraan masyarakat.